

医療労働者

医療・介護・福祉労働者の生活と権利、国民の命と健康を守る

新型コロナウイルス対策の抜本的な強化を求める談話



談話全文は
こちらから

対象病院リストの撤回求め 院内集会・厚労省要請



公立公的病院の必要性語り、 署名3万5275筆提出

全労連・中央社保協・日本医労連などをつくる「共同行動」は2月26日、参議院議員会館内で「公立公的病院再編統合阻止意思統一集会」を開催し、厚労省への署名提出と要請を行いました。集会には、137人が参加。国会議員・秘書28人が駆け付け、運動への連帯を表明しました。

午前中におこなった意思統一集会では、主催者を代表して岩橋祐治全労連副議長があいさつし、「公立公的病院は地

域住民のいのちと健康を守る一集いで、主催者を代表して岩橋祐治全労連副議長があいさつし、「公立公的病院は地

域住民のいのちと健康を守る一集いで、主催者を代表して岩橋祐治全労連副議長があいさつし、「公立公的病院は地

域住民のいのちと健康を守る一集いで、主催者を代表して岩橋祐治全労連副議長があいさつし、「公立公的病院は地

域住民のいのちと健康を守る一集いで、主催者を代表して岩橋祐治全労連副議長があいさつし、「公立公的病院は地

各地域からの運動交流では、県知事や対象病院長と懇談・要請し、病院存続の必要性を共有できた。県議会でも意見書採択された(岩手)。

自治体病院部会は、2月22日、23日、京都市内で「自治体・公立病院労組全国交流集会」を開催し、12県19組合32人が参加しました。

冒頭、五十嵐久美子自治体部会・部会長が挨拶にたち、自治体・公立病院をめぐる緊迫した情勢について述べました。続く記念講演では佛教大學社会学部社会学部助教授が「公立・公的424病院への『再検証問題』と題し、国

が進める地域医療への対応、地域医療を守る課題について、概要や問題点を解説しました。

特別報告では、「公立・公的424病院再編統合をめぐり、京都府医労連・塩見正書記次長が、「公立・公的病院の再編統合は許さない!地域住民とともに、岩手県の手取り組」を岩手医労連・和田誠執行委員長が、「新型コロナウイルス感染症への

“最後の砦”の役割果たす

自治体・公立病院労組全国交流集会で意思統一

自治体病院部会は、2月22日、23日、京都市内で「自治体・公立病院労組全国交流集会」を開催し、12県19組合32人が参加しました。

冒頭、五十嵐久美子自治体部会・部会長が挨拶にたち、自治体・公立病院をめぐる緊迫した情勢について述べました。続く記念講演では佛教大學社会学部社会学部助教授が「公立・公的424病院への『再検証問題』と題し、国

が進める地域医療への対応、地域医療を守る課題について、概要や問題点を解説しました。

特別報告では、「公立・公的424病院再編統合をめぐり、京都府医労連・塩見正書記次長が、「公立・公的病院の再編統合は許さない!地域住民とともに、岩手県の手取り組」を岩手医労連・和田誠執行委員長が、「新型コロナウイルス感染症への



脈路

欧州の優れた社会制度や法律等を盗み、自国に持ち帰るドキコメンタリー映画「マイケル・ムーアの世界侵略のススメ」を観て衝撃を受けました。皆さん観ましたか?

有給が年8週間(イタリア)、シエフによるフレンチコースの学校給食(フランス)、留学生含めた大学の学費無償化(スロベニア)、全地域同水準の教育が受けられ宿題も統一テストもやらずに世界トップクラスの学力(フィンランド)、女性活躍を推進し国を発展させた(アイスランド)など、日本がいかに遅れているかを考えさせられる映画でした。特に印象的だったのはドイツです。学校で幼い頃から過去の先人が起こした戦争の過ちについて、惨劇を繰り返さないために何度も学ぶ点でした。日本の教育や労働に関する考え方は国民レベルで根本的に見直すべきだと実感しました。沖縄の辺野古米軍基地を巡り何度も県民投票で反対の民意が出ています。現地の声を踏みにじる政府の建設強行は安部政権の体質そのものです。一方で、国の舵を取る国会議員を決めるのは私たちです。欧州のように人を大切にできる社会の実現、暮らしていく上での幸福追求、女性がより社会進出できるための労働時間規制、安心して生み育てられる福祉の充実。この映画を観て、自己責任で何でも片付けられてしまつ今の日本を変えていかなければと思えました。

